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Сергей АВЕРЬЯНОВ

Начало вещания на
Беларусь первого незави-
симого спутникового те-
левизионного канала ТВ
«БЕЛСАТ» запланиро-
вано на осень 2007 года.
В распоряжении “Салі-
дарнасці” оказался про-
ект развития нового те-
леканала.

Вещание будет организо-
вано с территории Польши.
Главная задача канала – обес-
печить белорусов независи-
мой и объективной информа-
цией. По замыслу создате-
лей, канал не будет пропаган-
дистским – пропаганды с
лихвой хватает на белорус-
ских «кнопках». Вместо это-
го, согласно концепции
«БЕЛСАТ», телезрителям
будут предложены интерес-
ные и заслуживающие
доверия программы.

Основной язык вещания
– белорусский. На родном
языке будут говорить все
журналисты и ведущие но-
вого телеканала. Однако
если гость в студии или со-
беседник журналиста пред-
почитает отвечать по-русски
– его слова на белорусский
переводиться не будут.

На первом этапе «БЕЛ-
САТ» будет вещать 15 часов

в сутки, а в эфире канала
будет 17 собственных про-
грамм.

Десятиминутные «Ново-
сти дня» планируется гото-
вить ежедневно. Выходить в
эфир они будут в 17.00. Пос-
ле этого программа будет
повторяться через каждые
три часа. Новости будут
основываться на видеомате-
риалах, полученных из Бе-
ларуси, но записываться в
студии в Варшаве.

Программа «Беларусь,
Беларусь» - это главная
еженедельная программа,
представляющая мнения и
оценки экспертов. Записы-
ваться она будет в Белосто-
ке или в Варшаве и предус-
матривает приглашение
гостей в студию.

«Обзор независимой
прессы» - ежедневная про-

грамма, основанная на
материалах белорусских
негосударственных СМИ.
Кроме того, в обзор будут
включаться и материалы о
нашей стране, опублико-
ванные в ведущих мировых
изданиях. В рамках про-
граммы предусмотрены
прямые включения с ре-
дакциями белорусских
средств массовой информа-
ции, короткие интервью с
гостями студии.

Еще одна программа —
«Под знаком Пагони» —
программа об истории Бе-
ларуси. В ее основу лягут
малоизвестные факты бело-
русской истории. Матери-
алы для программы будут
сниматься непосредствен-
но в нашей стране.

«Независимая сцена»
представит телезрителям

белорусских артистов, кото-
рые по различным причи-
нам лишены возможности
появляться на белорусских
государственных каналах. В
программе будет звучать
разная музыка – от народ-
ной до рока.

«Белорусский андегра-
унд» презентует белорус-
ских деятелей культуры,
живущих и работающих за
рубежом, «Мы отсюда» рас-
скажет о разных уголках
Беларуси, познакомит с их
жителями, а «Кто есть кто в
Беларуси?» - о значимых
личностях в отечественной
социальной, культурной и
политической жизни.

Кроме того, в эфире
«БЕЛСАТ» будут такие
программы, как «Гость не-
дели», «Студэнцкая дум-
ка», «На границе» и другие.
Также в эфире будут демон-
стрироваться художествен-
ные и документальные
фильмы, созданные в Бела-
руси, Польше и других
странах.

К сожалению, увидеть
новый канал смогут только
обладатели спутниковых
антенн. Однако, согласно ис-
следованиям, проведенным
создателями «БЕЛСАТ», их
число постоянно растет. Се-
годня спутниковым телеви-
дением пользуются 7,2%
жителей Беларуси (в 2003
году — только 1%).

«Баранам» предложили «решать вопросы»«Баранам» предложили «решать вопросы»«Баранам» предложили «решать вопросы»«Баранам» предложили «решать вопросы»«Баранам» предложили «решать вопросы»
Ян БУЯН

Бедная Европа! Она
опять упускает шанс
помириться с Белару-
сью. Из-за этого друже-
любный Лукашенко
сравнил европейских по-
литиков с «твердолобы-
ми баранами», которые
«зациклились на какие-
то права человека».

Поездка в граничащий с
Евросоюзом Брест стала для

главы Беларуси удобным
поводом, чтобы высказать-
ся на тему отношений с За-
падом. Вот несколько наи-
более ярких заявлений,
сделанных в среду Алексан-
дром Лукашенко:

«Мы бы очень хотели на-
ладить отношения с Евросо-
юзом. Они заинтересованы
в нас настолько, насколько
мы заинтересованы в евро-
пейцах».

«Беларусь сегодня реша-
ет огромные проблемы для
Европы. Это касается борь-
бы с транзитом наркотиков,

оружия, ядерных техноло-
гий и материалов».

«Запад зациклился на
какие-то права человека.
Самое главное право челове-
ка - это право на жизнь, на
работу, заработную плату. У
нас что, эти вопросы хуже
решаются?»

«Они говорят о свободе
СМИ. Ради Бога, пусть пи-
шут оппозиционные газеты,
но они уже дошли до того, что
предлагают государству рас-
пространять эти оппозицион-
ные газеты. Этого нигде нет,
и мы этого делать не будем».

«Нам предъявляют не-
приемлемые претензии,
они как твердолобые бара-
ны, уперлись в эти ворота и,
например, требуют освобо-
дить каких-то политзаклю-
ченных. У нас нет полити-
ческих статей, и мы им
показали, за что осудили
этих людей. Это люди, ко-
торых евросоюзовцы за свои
деньги толкали на баррика-
ды, и им хочется их оттуда
вытащить.

Окончание на с.3
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Павел САМОХИН

В этом уверена пер-
вый заместитель пред-
седателя Государ-
ственной думы РФ Лю-
бовь Слиска. В то же
время она считает,
что решению многих
проблем в российско-бе-
лорусских отношениях
могло бы способство-
вать принятие Консти-
туционного акта Союз-
ного государства.

По мнению Любови
Слиски, «правительство
Беларуси не смогло ис-
пользовать открытость рос-
сийского рынка и дешевые
энергоносители - те глав-
ные преимущества, кото-
рые у него были в силу по-
литики максимального
благоприятствования со
стороны России».

Аня БАШКЕВИЧ

Жена Андрея Климо-
ва, арестованного 3 ап-
реля, считает, что в
отношении ее мужа не
проводится никаких
процессуальных дей-
ствий. Она также пред-
полагает, что к нему
могли применяться неза-
конные методы воздей-
ствия. В свою очередь в
прокуратуре заявляют,
что все действия в отно-
шении Андрея Климова
осуществляются в рам-
ках закона.

По словам начальника
следственного отдела проку-
ратуры г.Минска Сергея
Иванова, никаких наруше-
ний по содержанию Климо-
ва нет.

— Все ему предоставля-
ется и происходит в рамках
закона, — заявил Иванов.

Зимовский – Милинкевичу:Зимовский – Милинкевичу:Зимовский – Милинкевичу:Зимовский – Милинкевичу:Зимовский – Милинкевичу:
у нас «Любовь как любовь»у нас «Любовь как любовь»у нас «Любовь как любовь»у нас «Любовь как любовь»у нас «Любовь как любовь»
Татьяна ШАХНОВИЧ

Экс-кандидат в пре-
зиденты Беларуси Ми-
линкевич предложил
председателю Белтеле-
радиокомпании Зимов-
скому 25 апреля в связи
с годовщиной трагедии
на Чернобыльской АЭС
предоставить ему пря-
мой эфир, чтобы обсу-
дить «тупиковость со-
циально-экономической
политики белорусских
властей» в этом на-
правлении.

В Белтелерадиокомпа-
нии еще не знают о таком
заявлении, хотя не исклю-
чают возможности появле-
ния Милинкевича в эфи-
ре.

Любовь Слиска отмеча-
ет, что «все это можно было
бы использовать для полно-
масштабной модернизации
экономики Беларуси», со-
общает «Интерфакс».

Так что, серьезно оза-
дачив Беларусь увеличе-
нием цены на энергоноси-
тели и дав время вдоволь,
но бестолку, поискать дру-
зей на Западе, Россия
вновь начала форсировать
идею объединения.

Видимо, в Москве
предполагают, что в усло-
виях рыночных отноше-
ний белорусская сторона
должна стать сговорчивее.

Это можно расцени-
вать и как ответ Москвы на
недавнее предложение
Лукашенко Владимиру
Путину «не заниматься
тягомотиной» и «в бли-
жайшее время обсудить»
проблемы строительства
Союза Беларуси и России.

Вот, собственно и ответ,
который не заставил себя
долго ждать.

Между тем пояснить,
какие процессуальные дей-
ствия проводятся в отноше-
нии Андрея Климова, на-
чальник следственного отде-
ла отказался.

Напомним, жена поли-
тика Татьяна Леонович в
интервью БелаПАН выра-
зила обеспокоенность тем,
что права ее супруга нару-
шаются. В частности, во
время последнего своего
звонка домой Андрей Кли-
мов заявил, что ему не пре-
доставляют адвоката.

— Именно это меня и
насторожило. Обычно Ан-
дрей защищал себя сам.
Это не первое его обвине-
ние, но он никогда не на-
стаивал на присутствии
адвоката. И если он ска-
зал, что адвоката ему не
дают, значит, он сам его
требовал. Значит, скорее
всего, к нему применялись
какие-то незаконные мето-
ды воздействия, — отмети-
ла Татьяна Леонович Бела-
ПАН.

— Я не знаю о таком об-
ращении, — сообщила
начальник пресс-службы
Белтелерадиокомпании
Светлана Красковская. —
Если он обратился в наш
адрес с заявлением, то оно
будет рассмотрено и Милин-
кевич будет уведомлен.

— Есть ли вероятность
появления Милинкевича в
прямом эфире 1-го канала
за обсуждением Черно-
быльских проблем?

— Я не уполномочена
что-то предполагать. Теле-
видение – это эфир, сетка
вещания.

— Что нужно сделать,
чтобы появиться в эфире 1-
го канала?

— К технологическим
моментам мы не имеем пря-
мого отношения. Но почему
вы исключаете эту возмож-
ность? Если Милинкевич
написал письмо – это может

быть первым шагом на пути
к эфиру.

Светлана Красковская
отметила, что в будние дни
в эфире 1-го канала во вто-
рой половине дня уже выст-
роена сериальная линейка.
В 18.00 – времени, предла-
гаемом Милинкевичем, —
идет российский сериал
«Любовь как любовь». Но,
по словам руководителя
пресс-службы, в программе
возможны изменения.

Александр Милинкевич
предложил обсудить в пря-
мом эфире Первого нацио-
нального канала необходи-
мые меры по усовершен-
ствованию деятельности
госорганов, ответственных
за работу по преодолению
последствий аварии на
ЧАЭС. Политик планирует
выступить вместе с пригла-
шенными им специалиста-
ми и ликвидаторами по-

следствий трагедии на
ЧАЭС.

В заявлении Милинке-
вича сказано, что существу-
ют серьезные основания ут-
верждать о:

— замалчивании властя-
ми проблем, с которыми
сталкиваются ликвидаторы
последствий трагедии на
ЧАЭС, люди, которые живут
на загрязненных территори-
ях, все граждане Беларуси,
которым в результате поли-
тики властей приходится
употреблять продукты пита-
ния с загрязненных земель;

— тупиковости соци-
ально-экономической поли-
тики белорусских властей,
что не позволяет эффектив-
но решить существующие
проблемы, а также получать
в необходимом объеме меж-
дународную помощь в деле
минимизации последствий
Чернобыльской аварии;

В соответствии со стать-
ей 10 Закона РБ «Об обра-
щениях граждан» ответ на
заявление Александра Ми-
линкевича должен быть дан
не позднее одного месяца с
момента регистрации.

ДействияДействияДействияДействияДействия
в отношении Климовав отношении Климовав отношении Климовав отношении Климовав отношении Климова
в рамках закона?в рамках закона?в рамках закона?в рамках закона?в рамках закона?

Правительство Беларуси
не использовало
свои преимущества
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Хорошо, придите,
признайте, что виноваты,
извинитесь перед белору-
сами и скажите: «Давай-
те решать вопросы».

Чрезвычайно уместно
предлагать кому бы то ни
было «решать вопросы»
сразу после того, как ты
назвал его «твердолобым
бараном». Такие комп-
лименты сильно способ-
ствуют налаживанию от-
ношений. Равно как и
принародное передерги-
вание фактов. «Государ-
ству предлагают распро-
странять оппозиционные
газеты» — какой ужас!
Только не оппозицион-
ные, а независимые, и не
государству, а предпри-
ятиям-монополистам,
занимающимся подпис-
кой и продажей газет че-
рез киоски.

И, между прочим,
сам Александр Лука-
шенко еще не так давно
доказывал демократич-
ность своего режима, за-
являя, что оппозицион-
ные газеты продаются
прямо в президентской
администрации. До 2006
года независимые изда-
ния имели возможность
распространяться и че-
рез «Белпочту», и через
«Белсоюзпечать». И ни-
чего – мир не рухнул. А
сейчас, видите ли, «это-
го нигде нет, и мы этого
делать не будем».

Так что, если взгляды
Лукашенко и претерпева-
ют трансформацию, то
никак не в пользу евро-
пейских ценностей.
Официальный Минск го-
ворит Западу: «Полюби-
те нас черненькими, бе-
ленькими нас всякий по-
любит».

Но любовь не склады-
вается. Лукашенко обе-
щал нормализовать отно-
шения с Европой еще в
своей предвыборной про-
грамме 2001 года. Но
лично ему это просто не-
выгодно – придется учи-
тывать позицию «твердо-
лобых баранов» и «какие-
то права человека». С точ-
ки зрения белорусских
властей, уж лучше кон-
фронтация, санкции и
постоянный обмен взаим-
ными упреками.

Окончание.
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Елена ЯКЖИК

На Мозырском неф-
теперерабатывающем
заводе сложилась напря-
женная ситуация: сче-
та предприятия забло-
кированы, работникам
урезали зарплату, при-
остановлены соци-
альные выплаты. «Это
уникальный случай!
Впервые одна из самых
рентабельных отраслей
в мире — нефтеперера-
батывающая — стала
убыточной», — конста-
тирует профсоюзный
лидер Юрий Швец.

Все началось с того, что
власти обязали ОАО «Мо-
зырский НПЗ» перечис-
лить в фонд национально-
го развития 229 миллиар-
дов рублей. С этой суммой
предприятие должно рас-
прощаться согласно поста-
новлению правительства
от 29 мая 2006 года. Чем
обернулось для него дан-
ное решение Совета Мини-
стров?

ОАО «Мозырский НПЗ»
обязано выплатить госу-
дарству 229 миллиардов
белорусских рублей. В
связи с этим уже почти
четыре месяца заблокиро-
ваны счета предприятия,
с которых налоговые служ-
бы в принудительном по-
рядке намерены списы-
вать все поступающие
средства до тех пор, пока
не погасится задолжен-
ность. По данным на се-
годняшний день, таким
образом в фонд нацио-
нального развития уже по-
ступило около 200 милли-
ардов рублей.

— Ситуация на «Мо-
зырском НПЗ» очень на-
пряженная, — рассказал
«Салідарнасці» председа-
тель первичной организа-
ции Белорусского незави-
симого профсоюза ОАО
«Мозырский НПЗ» Юрий
Швец. – Это связано с тем,
что с нового года измени-

лась система ценообразо-
вания на углеводородное
сырье, а также — с необ-
ходимостью выплатить бо-
лее двухсот миллиардов
рублей в фонд националь-
ного развития. Из-за это-
го с января 2007 года пред-
приятие не получает при-
быль. Также приостанов-
лено действие коллектив-
ного договора — частично
снижена заработная плата,
приостановлены соци-
альные выплаты, финан-
сируемые из прибыли. Ра-
ботники очень недоволь-
ны, потому что потеряли
социальный пакет. Усугу-
било положение и то, что
людям не выплатили день-
ги за отработанное время
— экспортную премию за
четвертый квартал.

По словам собеседника,
для выхода из сложившей-
ся ситуации государство
обещает предприятию суб-
сидии на каждую тонну
нефтепродуктов. «Это уни-
кальный случай! Впервые
одна из самых рентабель-
ных отраслей в мире —
нефтеперерабатывающая
— стала убыточной. Теперь
«Мозырский НПЗ», к со-
жалению, нуждается в до-
тациях из государственно-
го бюджета», — подыто-
жил Юрий Швец.

Между тем, как сооб-
щает ПРАЙМ-ТАСС, со-
трудники ООО «Мозырс-
кий НПЗ плюс» (компа-
ния внутри ОАО «Мозырс-

кий НПЗ», управление ко-
торой весной 2006 пере-
шло к государству, — «Са-
лідарнасць».), просят пре-
зидента Беларуси разоб-
раться в ситуации с необ-
ходимостью выплаты 65
миллиардов рублей в фонд
национального развития.
«Это абсолютно нереаль-
ная сумма для предприя-
тия. По итогам работы
2006 года предприятие за-
работало прибыль в разме-
ре около 300 миллионов
рублей», — сообщили на
предприятии. При этом
представитель ООО «Мо-
зырский НПЗ плюс» отме-
тил, что дивиденды по ре-
зультатам 2005 и 2006
годов предприятию не на-
числялись, «поскольку по
решению правительства
сейчас проводится рест-
руктуризация задолжен-
ности общества, и все день-
ги в безакцептном поряд-
ке списываются со счета
предприятия». Предпри-
ятие не сможет выполнить
требование правительства
о перечислении 65 милли-
ардов рублей в фонд наци-
онального развития, сооб-
щил представитель адми-
нистрации, а также допол-
нил: «Компетентная
комиссия должна при-
ехать на предприятие и
убедиться в неправомерно-
сти предъявленных фи-
нансовых требований к
обществу о перечислении
таких средств».
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Замминистра рассудилаЗамминистра рассудилаЗамминистра рассудилаЗамминистра рассудилаЗамминистра рассудила
профсоюз и нанимателяпрофсоюз и нанимателяпрофсоюз и нанимателяпрофсоюз и нанимателяпрофсоюз и нанимателя

Первый замести-
тель министра труда и
социальной защиты Еле-
на Колос поставила точ-
ку в споре между Бело-
русским независимым
профсоюзом (БНП) и
руководством ОАО
«Белшина».

В письме, адресованном
БНП, она ссылается на ста-
тью 365 Трудового Кодекса
и утверждает, что «при рас-
пространении коллективно-
го договора на работников,
от имени которых он не зак-
лючался, законодатель-
ством определено лишь
одно условие – письменное
согласие работника».

Первый замминистра
труда подчеркивает, что в
законодательстве нет ссы-
лок на необходимость согла-

сия с этим нанимателя или
профсоюза, заключивших
коллективный договор.

Таким образом, по сло-
вам Елены Колос, правовое
значение имеет только со-
гласие самих работников.
«Иная трактовка указанных
норм законодательства неиз-
бежно бы означала ухудше-
ние положения работников,
от имени которых коллек-
тивный договор не заклю-
чался, что недопустимо», -
говорится в письме первого
замминистра труда и соци-
альной защиты.

Напомним, что весной
прошлого года члены пер-
вички БНП завода «Белши-
на» были лишены премии
и доплаты к отпуску на оз-
доровление именно потому,
что профком входящего в
Федерацию профсоюзов
Беларуси «Белхимпрофсо-

юза» не согласился с тем,
чтобы на них были распрос-
транены соответствующие
положения колдоговора.

Директор завода Дмит-
рий Катеринич также отка-
зал профактивистам, зая-
вив, что распространение
действий коллективного
договора возможно при на-
личии в том числе «пись-
менного согласия сторон,
заключивших данный кол-
лективный договор».

Не найдя поддержки ни
у нанимателя, ни в суде,
активисты независимого
профсоюза объявили голо-
довку. Заместитель предсе-
дателя первички БНП Еле-
на Захожая голодала более
40 суток в знак протеста про-
тив нарушения прав работ-
ников.

Практически год спустя
первый замминистра труда

и социальной защиты вне-
сла ясность в конфликтную
ситуацию.

Однако, по словам пред-
седателя БНП Василия Ко-
робова, ряд работников
«Белшины» так и не полу-
чили положенные им доп-
латы. Лидер БНП считает
это грубейшим нарушени-
ем трудового законодатель-
ства. «Вопрос распростране-
ния условий колдоговора
напрямую связан с исполь-
зованием средств, зарабо-
танных всеми работниками
предприятия, а не только
членами подписавшего кол-
договор профсоюза. Поэто-
му зависимость от согласия
подписавших колдоговор
носит явно дискриминаци-
онный характер. Работник
становится зависимым от
условий, которые могут
выдвинуть подписанты до-
говора, например, они мо-
гут потребовать от него всту-
пить в их профсоюз», - рас-
сказал Василий Коробов.

Активисты выйдутАктивисты выйдутАктивисты выйдутАктивисты выйдутАктивисты выйдут
на улицуна улицуна улицуна улицуна улицу

Активисты движе-
ния за отмену контрак-
тной системы  готовы
провести организацион-
ное собрание инициатив-
ной группы на свежем
воздухе. Потерпев не-
удачу в поисках помеще-
ния, они подали заявку в
Минский горисполком с
просьбой разрешить им
собраться 15 апреля на
площади Бангалор.

Лидер Белорусского
профсоюза работников ра-
диоэлектронной промыш-
ленности (РЭП), одного из
инициаторов кампании за
отмену принудительных
контрактов, Геннадий Фе-
дынич сообщил, что в состав
инициативной группы вош-
ли самые разные люди: чле-
ны профсоюзов, партий,
беспартийные, рабочие и
служащие, и даже пенсио-
неры и домохозяйки. Всех
их заботит судьба белорус-
ских работников, попавших
под иго контрактной систе-
мы.

Активисты надеются
получить разрешение влас-
тей, чтобы соблюсти уста-
новленную законодатель-
ством процедуру и реализо-
вать право законодательной
инициативы граждан.

На организационном со-
брании планируется создать
инициативную группу и ут-
вердить уже разработанный
проект изменений в законо-
дательство. После собрания
организаторы должны будут
подать список членов ини-
циативной группы в Цент-
ризбирком для проверки и
регистрации. Затем начнет-
ся сбор подписей.

Геннадий Федынич уве-
рен, что собрать необходи-
мые 50 тысяч подписей не
составит большого труда.

— Подавляющее боль-
шинство жителей страны не-
довольны контрактной систе-
мой, которая превратила лю-
дей в безмолвных рабов. Ра-
ботник стал полностью зави-
сеть от воли нанимателя, и
такую ситуацию нужно ме-
нять, — заявил лидер РЭП.

Администрация пошла
на уступки первичке СПМ

Более года первичка
Свободного профсоюза
металлистов (СПМ)
УП «Лёс» боролась за
свои права и, наконец,
одержала первую побе-
ду. 3 апреля заверши-
лись переговоры по под-
писанию коллективно-
го договора с нанима-
телем. Все разногласия
были устранены, и, по
словам лидера СПМ
Василия Левченкова,
осталось только по-
ставить подписи.

Согласно выработанно-
му документу, нанима-
тель обязан на условиях
договора аренды предос-
тавить первичке помеще-
ние для размещения офи-
са. Напомним, с января
2006 года по распоряже-
нию директора офис
профсоюза был опечатан.
Больше года активисты не
могли им пользоваться и
не имели доступ к доку-
ментам.

В результате перегово-
ров пришли к решению,
что колдоговор будет еди-
ным, и его подпишут три
стороны – директор заво-
да, председатель первич-
ки СПМ и председатель
профкома профсоюза про-
мышленности. Ранее пред-
ставители профсоюза про-
мышленности отказыва-
лись от подписания едино-
го договора. Но в после-
дний момент согласились.

Профсоюзный лидер
сообщил, что активисты
добились того, что нани-
матель вынужден счи-
таться с их интересами,
пообещав создать равные
условия для всех профсо-
юзов. Все без исключения
положения колдоговора в
полной мере будут распро-
страняться как на членов
профсоюза промышленно-
сти, так и на членов СПМ.
«Это не самый лучший
договор, но в наших усло-
виях – это большой успех»,
— заявил Василий Лев-
ченков.

www.praca-by.info

www.praca-by.info www.praca-by.info
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Профсоюзы
готовятся
к 1 мая

Международный
день труда 1 мая проф-
союз РЭП планирует
отметить демонст-
рацией и митингом.
Заявка уже подана в
минский горисполком.

Активисты планируют
собраться у Академии
Наук в 11.00 и пройти ко-
лонной до площади Банга-
лор, где и проведут митинг.
Организаторы предполага-
ют, что в праздничном ше-
ствии примут участие до
полутора тысячи человек.

Заявку на проведение 1
мая праздничных мероп-
риятий подал также коор-
динационный комитет Со-
юза левых сил. Об этом со-
общил один из лидеров
профсоюза РЭП Алек-
сандр Бухвостов. Он также
рассказал, что сейчас идут
переговоры с Белорусским
Конгрессом демократичес-
ких профсоюзов и с орга-
низациями предпринима-
телей, чтобы провести
праздник по единой схеме.

ФПБ ущемляет права работниковФПБ ущемляет права работниковФПБ ущемляет права работниковФПБ ущемляет права работниковФПБ ущемляет права работников
и оти оти оти оти отдает приказы нанимателямдает приказы нанимателямдает приказы нанимателямдает приказы нанимателямдает приказы нанимателям

Руководство Федера-
ции профсоюзов Белару-
си поручило директо-
рам предприятий руко-
водствоваться приня-
той Президиумом ФПБ
процедурой распростра-
нения коллективного до-
говора на работников,
от имени которых он не
заключался.

Как сообщил председа-
тель Белорусского независи-
мого профсоюза Василий Ко-
робов, данная процедура
нарушает действующее тру-
довое законодательство и
ущемляет права работников,
не входящих в профсоюзы
ФПБ.

Так, в постановлении пре-
зидиума Совета Федерации

записано, что колдоговор зак-
лючается между админист-
рацией и профорганизаци-
ей, объединяющей большее
количество работников пред-
приятия. Учитывая давле-
ние, которое оказывают вла-
сти на членов независимых
профсоюзов, не удивительно,
что в стране нет ни одного
предприятия, на котором их
первички по количеству пре-
вышали бы структуры ФПБ.

Таким образом, согласно
постановлению Федерации,
члены независимых профсо-
юзов автоматически лиша-
ются возможности заклю-
чать колдоговор с нанимате-
лем.

Однако в статье 365 Тру-
дового Кодекса прямо сказа-
но, что единственным усло-
вием распространения кол-
лективного договора на ра-

ТТТТТребования шахтеров выполненыребования шахтеров выполненыребования шахтеров выполненыребования шахтеров выполненыребования шахтеров выполнены
Независимый профсо-

юз горняков приостанав-
ливает акцию протеста
против принятия зако-
на «О профессиональном
пенсионном страхова-
нии», отменяющего вып-
лату досрочных пенсий
для работников, кото-
рые продолжают тру-
диться во вредных усло-
виях труда.

На такой шаг профсоюз
пошел после того, как стало
известно, что депутаты Па-
латы представителей Наци-
онального собрания реши-
ли отложить рассмотрение
данного законопроекта на
более поздний срок.

«Парламентская комис-
сия намерена дополнительно
поработать над данным зако-
нопроектом вместе с заинте-
ресованными министерства-
ми и ведомствами, чтобы оп-
тимально учесть пожелания
и замечания отдельных депу-
татов и граждан», - сообщил
в интервью государственно-
му агентству БЕЛТА депу-
тат Сергей Каменецкий.

Кроме того, по словам
председателя НПГ Николая
Новика, 3 апреля руковод-

ботника, от имени которого
он не заключался, является
его письменное согласие.

Но руководство ФПБ по-
становило, что согласие дол-
жны дать стороны, заклю-
чившие трудовой договор, а
работник может лишь по-
просить их об этом, написав
заявление.

В постановлении прези-
диума Совета ФПБ №219 от
25 октября 2006 дано пору-
чение первичным профсо-
юзным организациям член-
ских организаций ФПБ и
их социальным партнерам
руководствоваться выше-
указанной процедурой.

Кроме того, в документе
также содержится пункт,
согласно которому руковод-
ство ФПБ поручает депута-
там Палаты представителей
Национального собрания,

стоящим на платформе Фе-
дерации, поддержать изме-
нения законодательства о
коллективных переговорах.

«Позиция ФПБ проти-
воречит всякому здравому
смыслу. Получается, что
работник должен вступить
в профсоюз Федерации,
чтобы пользоваться льгота-
ми, которые он сам зарабо-
тал. По закону не требуется
никаких заявлений работ-
ника, которые потом будет
рассматривать наниматель
совместно с заключившим
колдоговор профсоюзом и
решать, дать этому работни-
ку льготы или нет. По зако-
ну работник должен только
выразить свое согласие,
чтобы колдоговор на него
распространялся», - отме-
тил Василий Коробов.

Лидер БНП высказал
опасение, что данное поста-
новление ФПБ может быть
дословно занесено в новый
Трудовой Кодекс..

ство «Беларуськалия» под-
писало приказ о повышении
на 25% заработной платы
всем работникам объедине-
ния, относящимся к менее
оплачиваемой категории.

Это также было одним
из требований, выдвинутых
активистами НПГ.

«Мы не отменяем, а
приостанавливаем акцию
протеста, потому что остает-
ся угроза, что наши члены
могут лишиться досрочных
пенсий. Нас убедительно
заверили в том, что с повес-
тки дня весенней сессии
этот вопрос снят. Но мы не
знаем, как эта ситуация бу-
дет развиваться дальше», - www.praca-by.info

сказал Николай Новик. Он
также добавил, что решение
администрации повысить
зарплаты работникам обога-
тительных фабрик, которо-
го НПГ добивался на протя-
жении длительного време-
ни, не может не радовать.

Напомним, в марте НПГ
и первичка «Белхимпрофсо-
юза» работников ПО «Бела-
руськалий» подали заявки на
проведение массовой акции
протеста против принятия
закона, который бы ухудшил
положение пенсионеров,
продолжающих работать во
вредных условиях труда.

www.praca-by.info

www.praca-by.info
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В детсадах детей перекармливаютВ детсадах детей перекармливаютВ детсадах детей перекармливаютВ детсадах детей перекармливаютВ детсадах детей перекармливают
макаронами и недодают фруктовмакаронами и недодают фруктовмакаронами и недодают фруктовмакаронами и недодают фруктовмакаронами и недодают фруктов

В каждом дошколь-
ным учреждении рес-
публики питание детей
не соответствует уста-
новленным нормам. К
такому выводу пришел
Комитет государствен-
ного контроля в после
проверки 220 дошколь-
ных учреждений.

В каждом из проверен-
ных учреждений выявлены
нарушения. Проверка пока-
зала, что дети получают не-
достаточно продуктов с вы-
сокой биологической ценно-
стью, употребление кото-
рых является необходимым
для роста и развития ребен-
ка. Так, за 2006 год - январь
2007-го в дошкольных уч-
реждениях Ленинского
района Могилева нормы пи-
тания по мясу были выпол-
нены всего на 58%, рыбе -
на 79%, молоку и сыру - на
45%, фруктам - на 21%, со-
кам — на 34%. В то же вре-
мя потребление макарон-
ных изделий и круп соста-
вило соответственно 186% и
109% от нормы. В каждом
пятом дошкольном учреж-

Вика Мороз не подлежитВика Мороз не подлежитВика Мороз не подлежитВика Мороз не подлежитВика Мороз не подлежит
международному усыновлениюмеждународному усыновлениюмеждународному усыновлениюмеждународному усыновлениюмеждународному усыновлению

Вика Мороз не подле-
жит международному
усыновлению. Об этом 5
апреля заявила дирек-
тор Национального цен-
тра усыновления Мини-
стерства образования
Беларуси Наталья По-
спелова на пресс-конфе-
ренции в Минске, отве-
чая на вопросы журна-
листов.

Наталья Поспелова под-
черкнула, что в Гаагской
конвенции о правах ребен-
ка, подписанной Белару-
сью в 2003 году, говорится,
что «ребенок, интегриро-
ванный в семью на террито-
рии страны своего проис-
хождения и гражданства,
не может быть передан на
международное усыновле-

дении Ленинского района
Могилева не проводилась С-
витаминизация блюд.

В дошкольных учрежде-
ниях Гомеля, Мозыря и
Жлобинского района нормы
питания в 2006 году были
выполнены только по смета-
не, макаронным изделиям
и крупам. Фруктов и соков
дети получили лишь 32%
и 53% от нормы соответ-
ственно.

В дошкольных учрежде-
ниях Березовского района в
зимний период детям не
предлагались салаты из све-
жих овощей, отвар из ши-
повника, свежие фрукты,
йогурты.

В соответствии с поста-
новлением правительства
от 1 декабря 2001 года
№1733 питание детей в
дошкольных учреждениях
частично финансируется из
бюджета (в размере 40% от
денежных норм на питание
за одно посещение). Провер-
ками установлено, что вы-
деленные средства исполь-
зуются неэффективно.

По-прежнему в детских
садах не искоренены факты
несоответствия приготов-
ленных блюд утвержден-

ным рецептурам, наруша-
ются технологии их приго-
товления, отмечено хище-
ние продуктов. Так, в под-
собном помещении детско-
го сада поселка Октябрьс-
кий (Витебский район)
были найдены расфасован-
ные в полиэтиленовые паке-
ты и приготовленные для
выноса продукты на сумму
Br27,7 тыс. (18% от суточ-
ного рациона детей). Из-
лишки продуктов, недовло-
женных в блюда (от 30% до
40% суточной нормы), об-
наружены в дошкольных
учреждениях Бобруйска,
Ветки, Гомеля, Добруша,
Речицы, поселков Октябрь-
ский, Светлосельский, го-
родского поселка Шумили-
но.

Также установлено, что
в ряде дошкольных учреж-
дений для приготовления
блюд использовались про-
дукты после истечения сро-
ка их годности. Выявлены
факты использования для
приготовления блюд пище-
вых добавок, запрещенных
в детском питании (дош-
кольные учреждения Брес-
та, Березовского района,
г.п. Шумилино).

Материально-техничес-
кая база пищеблоков многих
дошкольных учреждений не
отвечает предъявляемым тре-
бованиям. В Мозыре, Жло-
бинском и Быховском райо-
нах основная часть технологи-
ческого и холодильного обо-
рудования технически неис-
правна и требует замены.

По итогам проверки в
целях наведения порядка в
организации питания дош-
кольников и обеспечения
его надлежащего качества
Комитет госконтроля напра-
вил в Совет Министров
предложения по устране-
нию выявленных наруше-
ний, недостатков и злоупот-
реблений, их упреждению
в дальнейшей работе дош-
кольных учреждений. Необ-
ходимо ужесточить ответ-
ственность за хищения, на-
вести порядок в системе
снабжения дошкольных уч-
реждений необходимыми
продуктами, предотвратить
неэффективное использова-
ние бюджетных средств,
приобретение дорогостоя-
щих импортных товаров,
которые могут быть замене-
ны аналогичными отече-
ственными.

ние». «Это норма не бело-
русского законодательства,
а норма международного
права, — сказала Наталья
Поспелова. — Мы считаем,
что это абсолютно правиль-
но. Если ребенок определен
в белорусскую семью, он за-
щищен, его интересы защи-
щены. Он получает возмож-
ность семейного воспита-
ния».

Поспелова отметила,
что теоретически удочере-
ние Вики семьей Джусто-
Борначин возможно в том
случае, если распадется
приемная семья девочки.
«Но я не думаю, что так слу-
чится, — заявила директор
центра. — Это профессио-
нальные воспитатели, кото-
рые работают, которые за-
нимают правильную пози-
цию в отношении и одного,
и второго ребенка».

Комментируя тот факт,
что до скандала с семьей
Джусто-Борначин Вика Мо-
роз несколько лет была от-
делена от своего старшего
брата и жила в Вилейской
школе-интернате, Наталья
Поспелова отметила, что
«ребенок имел особенности
психофизического разви-
тия» и девочке была необ-
ходима помощь специали-
стов.

БелаПАН напоминает,
что в сентябре 2006 года
супруги Алессандро Джус-
то и Мария-Кьяра Борна-
чин, к которым Вика не-
сколько лет приезжала в го-
сти на летние и рождествен-
ские каникулы, отказались
возвращать девочку в Бела-
русь. Супруги утверждали,
что в интернате девочка
подвергалась «физическо-
му и моральному наси-

лию». В течение 20 дней
итальянская семья прятала
Вику в монастыре на севере
Италии. 30 сентября она
была доставлена спецрей-
сом в Минск. 30 октября де-
вочку отдали в семью Еле-
ны и Сергея Василевских,
где уже воспитывался ее
старший брат Саша. При
этом Елена Василевская 19
октября в интервью Бела-
ПАН заявила о том, что ее
семья не готова взять к себе
девочку.

Белорусские чиновники
неоднократно заявляли, что
семья Джусто-Борначин
никогда не обращалась с
просьбой об удочерении
Вики. В то же время А.Д-
жусто в интервью БелаПАН
22 декабря заявил, что до-
кументы для удочерения
Вики уже год находятся в
итальянской организации,
которая занимается между-
народным усыновлением,
но белорусское посольство в
Италии их не принимает.

”БелаПАН”
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ДинамАМБАДинамАМБАДинамАМБАДинамАМБАДинамАМБА
Сергей ФЕВРАЛЁВ

Похоже, год 80-летия
минского «Динамо» вой-
дет в истории самого
титулованного фут-
больного клуба страны
одновременно как один
из самых провальных.
Если это действительно
произойдет, «поблагода-
рить» за своеобразный
подарок к юбилею нуж-
но будет прежде всего
председателя правления
ЗАО «ФК «Динамо-
Минск» Юрия Чижа.

Написать несколько ни-
жеследующих абзацев
меня подвигла «фееричес-
кая» игра «Динамо» в от-
ветном матче 1/4 финала
против «Немана». Такого
отвратительного футбола в
исполнении любимого –
чего уж тут скрывать! – на
протяжении четверти века
коллектива не видел с кон-
ца прошлого столетия. Но
к этому все шло с того са-
мого ноябрьского дня 1999
года, когда преуспеваю-
щий бизнесмен, глава фир-
мы «Трайпл», Юрий Чиж
взял команду под собствен-
ный патронаж. Юрий Алек-
сандрович преуспевает и по
сей день, чего, увы, не ска-
жешь о «Динамо»…

Кстати, сразу хотелось
бы развеять слухи о беспре-
цедентном меценатстве
Чижа. Он, нужно отдать
ему должное, прекрасно по-
нимает, «куда и скока»,
как говаривал великий Ар-
кадий Райкин, нужно вло-
жить, чтобы получить мак-
симальную выгоду – де-
нежную ли, либо в виде ка-
ких-то преференций. В
Рождественский хоккей-
ный турнир – не вопрос! В
футбольный клуб – с оче-
видной неохотой… Опять
же, вопреки бытующему
едва ли не всеобщему заб-
луждению, минское «Ди-
намо» содержит не только
«Трайпл» и дочерние фир-
мы, но, на всякий случай,
и Мингорисполком, чьи ин-

вестиции в команду срав-
нимы с чижовскими.

Но это было бы еще пол-
беды. В конце концов, он не
был бы процветающим
бизнесменом, кабы не умел
считать деньги. Хуже дру-
гое: Юрий Александрович
и его приближенные, рас-
полагающиеся рядышком
в VIP-ложе стадиона «Ди-
намо», почему-то решили:
для них секретов в футболе
нет. И пошло-поехало! За не-
полные семь лет в команде
сменилось 15 главных тре-
неров – рекорд, достойный
«Книги Гиннеса».

А ведь с «Динамо» ра-
ботали, как правило, люди
в спорте номер один не слу-
чайные. Имеет смысл на-
звать их имена, поскольку
и Чиж вряд ли всех вспом-
нит. Единственное, не в
хронологическом, а алфа-
витном порядке: Арзамас-
цев, Байдачный, Башма-
ков, Гюров, Зыгмантович,
Качуро, Кондратьев, Кур-
ненин, Малофеев, Петру-
шин, Пискарев, Родненок,
Рябоконь, Шубин, Шука-
нов… Кто следующий? Ведь
не факт, что теперешний
коуч, Петр Качуро, после
поражения от «Немана»
задержится «на лобном ме-
сте» хотя бы до начала чем-
пионата…

И при каждой новой
отставке-назначении вспо-
минается давно написанная
– и, разумеется, по иному
поводу – гениальная мини-

атюра Михал Михалыча
Жванецкого: «Консервато-
рия, аспирантура, мошен-
ничество, афера, суд, Си-
бирь. Консерватория, част-
ные уроки, еще одни част-
ные уроки, зубные протезы,
золото, мебель, суд, Си-
бирь. Консерватория, кон-
цертмейстерство, торго-
вый техникум, завпроиз-
водством, икра, крабы, ва-
люта, золото, суд, Сибирь.
Может, что-то в консервато-
рии подправить?» Или, мо-
жет, самому Юрию Алек-
сандровичу взойти на капи-
танский мостик «Дина-
мо»?

Но и тренерские отстав-
ки – это, по большому сче-
ту, еще полбеды. Хозяин,
как известно, барин. Пре-
небрежительное отноше-
ние к людям – вот основной
родник динамовских про-
блем чижовской эпохи. По
сути, ни один из игроков и
тренеров, покинувших кол-
лектив, не услышали во
след ни одного доброго сло-
ва. За исключением, пожа-
луй, Сергея Корниленко.
Даже главный тренер
Юрий Шуканов, уволен-
ный через шесть месяцев
после того, как команда
впервые с 1997 года завое-
вала золотые медали.

Мало того, из чемпион-
ской основы-2004 нынче в
«Динамо» лишь двое фут-
болистов: вратарь Лесько и
быстроногий левый хав Во-
лоденков – настоящий сим-

вол команды, все свои де-
вять медалей завоевавший
в майке с буквой «Д» на
груди. И все…

Ленцевич, Разин, Тиго-
рев, Чалей, Павлюкович,
Зоубек, Рожков, Ковель,
Пархачев (Гигевич, Кис-
ляк, Путило выходили пре-
имущественно на замену, а
что касается Павлючека, не
известно, продлит ли он ис-
текающий на днях срок
контракта) по разным при-
чинам играют сейчас в ук-
раинских, российских,
азербайджанских, чешс-
ких клубах. Но почему-то
кажется, что предложи им
Чиж нормальные условия,
они никуда не уехали бы.
Однако когда разговор ве-
дется в тоне, выбирай, хо-
чешь в футбол играть или
деньги зарабатывать, дале-
ко не каждый согласится
остаться…

Эх, а какое бы сегодня
было «Динамо», задержись
эти парни во главе с Шука-
новым еще на пару сезонов!
Вкупе с Хацкевичем, Туми-
ловичем, Эду, Мбанангоем
команда могла пробиться
если не в основную стадию
Лиги чемпионов, то в груп-
повой этап Кубка УЕФА –
наверняка. Но вообще-то
нынешняя селекционная
работа «Динамо» – это тема
для отдельного разговора.
Если кратко, то трансфер-
ная политика в клубе, по
сути, находится в зачаточ-
ном состоянии.

… Когда Эдуарда Мало-
феева осенью прошлого
года представляли в долж-
ности главного тренера
МТЗ-РИПО (теперь он зани-
мает в клубе другую долж-
ность, но это совсем другая
история), он, отвечая на
вопрос журналистов, ска-
зал, что минское «Динамо»
– совсем другая команда,
нежели та, которую он при-
вел к золоту чемпионата
СССР-82. «Сейчас этот
клуб даже не относится
МВД», – добавил Эдуард
Васильевич. Прав оказался
легендарный ЭВМ, однако
дело совсем не в принад-
лежности к милицейскому
ведомству…
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Букмекеры считают КолдунаБукмекеры считают КолдунаБукмекеры считают КолдунаБукмекеры считают КолдунаБукмекеры считают Колдуна
фаворитом «Евровидения»фаворитом «Евровидения»фаворитом «Евровидения»фаворитом «Евровидения»фаворитом «Евровидения»
Татьяна ШАХНОВИЧ

Мировые букмекерс-
кие конторы высоко оце-
нивают шансы на Евро-
видении-2007 предста-
вителя Беларуси Дмит-
рия Колдуна. Сейчас он
входит в тройку глав-
ных претендентов на
победу в этом музы-
кальном конкурсе. Мин-
ские букмекеры расска-
зали «Cалiдарнасцi» о
возможных выигрышах
соотечественников и соб-
ственном заработке на
Полине Смоловой.

О том, что Колдун в бук-
мекерской конторе Paddy
Power котируется как один
из фаворитов, сообщил в
своем блоге Евгений Лип-
кович. В тамошнем рейтин-
ге претендентов на победу
белорусский участник зани-
мает третье место.

Как выяснила «Салідар-
насць», всемирно известная
букмекерская контора
Williams&Hill придержива-
ется того же мнения. Там
Колдун тоже с большим от-
рывом от остальных участ-
ников вошел в тройку лиде-
ров. Его опережают лишь
представители Швейцарии
и Швеции. Коэффициент
Дмитрия Колдуна состав-
ляет 9 к 1.

— У нас, скорее всего,
коэффициент будет 8,5 к 1.
Это означает,что если наш
клиент поставит 1 тысячу
рублей, то при благоприят-
ном исходе выиграет 8,5
тысяч рублей, — сообщил
«Салiдарнасцi» представи-
тель одной из столичных
букмекерских контор.

По словам минских бук-
мекеров, ставки на Колдуна
сейчас находятся примерно
на том же уровне, что и на
Диму Билана в прошлом
году. Также они подели-
лись своим опытом игры на
«Евровидении»:

— В прошлом году мы
хорошо заработали на Поли-
не Смоловой: ставили про-
тив нее. Мы знали, что ее
песня по европейским мер-
кам не проходная. Но сооте-
чественники поверили рек-
ламной кампании, проводи-
мой в Беларуси в поддерж-

ку Полины, и начали делать
ставки. По слухам, в после-
дний день ее бойфренд сде-
лал очень крупную ставку:
поставил деньги на то, что
она не займет три после-
дних места. Все ставки про-
горели. Минимальная став-
ка в нашей конторе состав-
ляет 1 тысячу рублей, мак-
симальная – не определена.
Можем принять даже 10
миллионов. Хотя такие
суммы ставят редко.

Поначалу представитель
столичной букмекерской
конторы заявил, что ставки
на победу участников Евро-
видения-2007 соотечествен-
ники смогут сделать за 1,5-
2 недели до начала конкур-
са. Но, узнав, какой ажио-
таж вызвал Дмитрий Кол-
дун у европейских граждан,
предположил, что процесс
может начаться значитель-
но раньше.

Тем временем, как сооб-
щает ”Европейское радио
для Беларуси”, Дмитрию
Колдуну пришла повестка
из военкомата. Дело в том,
что после победы на «Фаб-
рике звезд» артист перевел-
ся с дневного отделения
химфака БГУ на заочное и
теперь подлежит призыву.

В интервью ”Европейс-
кому радио для Беларуси”
Колдун заявил:

— Я позвонил уже в во-
енкомат и все им объяснил.
Все относятся к этому с по-
ниманием. Мне им долго
представляться не при-
шлось, слава богу. Поэтому,
думаю, в ближайшее время
они меня беспокоить не бу-
дут. Дело в том, что я непри-
годен. Меня бабушка не пус-
кает, поэтому я непригоден.

Но все не так просто.
”Европейское радио для Бе-
ларуси” связалось с военко-
матом Фрунзенского райо-
на столицы. Майор Шругин
сказал, что они по-прежне-
му ожидают Колдуна:

«Да, мы его вызываем в
военный комиссариат. У
него в этом году заканчива-
ется отсрочка для продолже-
ния образования. Сигналов
от него никаких не поступа-
ло. Согласно законодатель-
ству, он подлежит вызову на
мероприятия призыва. То
есть, в военный комиссари-
ат он обязан явиться. Пра-
вом отсрочки он не пользу-
ется»…

ТТТТТихонович — Киркорову:ихонович — Киркорову:ихонович — Киркорову:ихонович — Киркорову:ихонович — Киркорову:
Колдун на «Евровидение» не поедетКолдун на «Евровидение» не поедетКолдун на «Евровидение» не поедетКолдун на «Евровидение» не поедетКолдун на «Евровидение» не поедет

О том, что белорусская
сторона решила отстра-
нить Дмитрия Колдуна от
участия в «Евровидении»
и заменить его на других
исполнителей, Александр
Тихонович сообщил Кир-
корову 1 апреля. Белорус-
ский артист и руководи-
тель проекта «Еврофест»

поведал, что в связи с мно-
гочисленными скандала-
ми вокруг Киркорова и
Колдуна на конкурс реши-
ли отправить других арти-
стов, но с той же песней,
поскольку права на эту
композицию Филипп пе-
редал представителям Бе-
ларуси.

Прослушав собственную
песню Work your magic в
исполнении совершенно не-
знакомых исполнителей,
Киркоров пришел в ужас. О
том, что это первоапрельс-
кий розыгрыш, Киркоров
понял лишь после призна-
ния самого Тихоновича.

— Это был первый слу-

чай, когда меня удалось ра-
зыграть первого апреля, —
признался певец «Твой
день». — Обычно я не клюю
на подобные штучки, но тут
попался. Когда услышал
свою песню в исполнении
других артистов, всерьез
поверил, что назревает но-
вый скандал.


